

Cada año, millones de estudiantes entran en el mundo del trabajo y necesitan encontrar un trabajo. Ellos tienen sus títulos completados, sus currículums listos, y están emocionados ser adultos en el mundo real. Sin embargo, muchos de los estudiantes entregan muchas aplicaciones, pero no pueden recibir una sola entrevista. La razón por esto es porque muchos de los reclutadores ven más que donde una estudiante fue al colegio o las clases que ella tomó. A los reclutadores les gusta que los estudiantes demostraran otras habilidades con otras actividades, pero especialmente con pasantías y trabajos. Aunque recibir una educación es muy importante, pienso que es preferible dedicar una buena cantidad de tiempo trabajando mientras los estudiantes están en el colegio.

Es más importante que los estudiantes tengan por lo menos una pasantía o trabajo antes de la graduación. La razón por eso es porque estos trabajos dan a los estudiantes habilidades como comunicarse, el trabajo en equipo, la organización del tiempo, y más. Estos son habilidades que los estudiantes no pueden aprender en una clase. Los empleadores querían que los estudiantes tuvieran experiencia fuera de clases por esta razón. Si es imposible conseguir una pasantía o trabajo, los estudiantes pueden demostrar habilidades con clubes. Muchos reclutadores te recomendarán que tú hayas participado en actividades como clubes, fraternidades/sororidades, etc. Con los clubes, los estudiantes pueden demostrar sus intereses y que ellos tienen la habilidad de trabajar con otros.

Además, con pasantías y trabajos, los estudiantes hacen conexiones con otras profesionales por el establecimiento de contactos. Establecimiento de contactos es el más fácil de recibir una oferta de empleo. Cuando tú participas en un programa de pasantía, las empresas reconocen el trabajo hiciste por ellos. Les encanta contratar a los que ya hayan tenido experiencia con ellos. Especialmente con las circunstancias con COVID, fue muy importante que los

estudiantes tuvieran estas conexiones para encontrar empleo. Ojalá que hubiera tenido una pasantía el verano pasado pero fue muy difícil encontrarla. No creí que muchos estudiantes hubieran encontrado trabajo sin conexiones. Muchos de los estudiantes que son dejados en la primavera perdieron sus pasantías o trabajos el verano pasado. Por eso, fue imposible que muchos estudiantes hubieran ganado experiencia con empresas. Será difícil que ellos dejen escuela sin la experiencia de ponerla en sus currículums.

Por otro lado, recibir educación es también muy importante cuando es tiempo de encontrar empleo. Es raro que una persona haya podido obtener un trabajo sin un título. Educación de estudiantes la fundamenta para aprender las habilidades que ellos necesitarán en el futuro. No puedes ser un doctor sin aprender biología básica primero. La mayoría del tiempo, los empleadores quieren gente que ha ido a una universidad y tiene un título. Es posible que tú pudieras recibir un trabajo sin educación. Sin embargo, es muy raro.

Para terminar, la educación es importante, pero es más beneficioso para los estudiantes tener experiencia en sus campos con pasantías y trabajos antes de la graduación. Los estudiantes necesitan una educación, pero ellos no aprenden habilidades como el establecimiento de contactos, el trabajo en equipo, comunicarse, etc. en la clase. La educación ayuda, pero la experiencia es la clave para obtener un buen trabajo.